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Découvrez le passé géologique du Pays d’Apt
tous les jeudis de l’été

Aux mois de juillet et août, des visites guidées menées par les géologues du Parc naturel
régional du Luberon sont organisées tous les jeudis à Apt et à Saignon en partenariat avec
l’office de tourisme intercommunal Luberon Pays d’Apt. L’occasion de voyager dans le temps,
des millions d’années en arrière, et d’explorer les traces des mammifères disparus et la roche
qui autrefois était sous l’eau.

À Saignon, rendez-vous à la dalle à empreintes fossiles les jeudis 21 juillet, 4 et 18 août à 9h30 pour
découvrir les empreintes et suivre les pistes des animaux qui y vivaient il y a 33 millions d’années. Le
site, qui est protégé par la Réserve naturelle géologique du Luberon depuis 1987, conserve les traces de
plusieurs mammifères aujourd’hui disparus comme les ancêtres du rhinocéros, du chevrotain ou encore
du phacochère. L’occasion pour les visiteurs d’en apprendre plus sur la faune qui peuplait le Luberon à
l’époque, l’environnement et le climat dans lequel les animaux évoluaient. Le retour dans le passé dure
une heure et le lieu exact de la visite, qui est gratuite, sera communiqué au moment de l’inscription qui
se fait en ligne ou par téléphone au 04 90 04 42 00.

https://www.parcduluberon.fr
https://www.parcduluberon.fr
http://www.parcduluberon.fr/dalle-saignon
http://www.parcduluberon.fr/dalle-saignon
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À Apt, vous pourrez vous projeter 100 millions d’années en arrière les jeudis 28 juillet, 11 et 25 août à
9h30 au moulin de Salignan, à la découverte d’un pays d’Apt recouvert par la mer. Au programme :
découverte des roches, des argiles grises qui sont riches en fossiles et sont à l’origine de la création au
XIXe siècle d’un étage (ndlr : un événement géologique) de l’échelle des temps géologiques nommé
‘l’Aptien’, compris entre -125 et -113 millions d’années. Chaque visite est gratuite et dure également une
heure et leur lieu exact est communiqué au moment de l’inscription qui se fait en ligne ou par téléphone
au 04 90 04 42 00.

V.A.

Maison du Parc du Luberon à Apt : une
exposition d’arbres ‘remarquables’

http://www.parcduluberon.fr/moulin-salignan
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Jusqu’au 2 septembre, une exposition est organisée à la Maison du Parc à Apt pour découvrir
les arbres remarquables du parc naturel régional du Luberon et de la montagne de Lure.
Composée de 15 panneaux, l’exposition est accompagnée des textes de Laurence Chaber et
Pierre Lieutaghi.

Disséminés dans tous les paysages du parc naturel régional du Luberon et de la montagne de Lure, les
arbres constituent un patrimoine aussi riche que méconnu. Une étude menée par l’association ÉPI pour
le Parc a permis de recenser plus de 800 arbres appartenant à 60 espèces. Cela exprime à la fois
l’importance du patrimoine arboré et sa diversité biologique.

L’âge,  les  dimensions,  la  beauté,  la  situation  dans  le  paysage,  une  histoire  particulière,  la  rareté
éventuelle comme espèce botanique, sont les principaux facteurs qui décident de la ‘remarquabilité’ d’un
arbre. Jusqu’au 2 septembre, une exposition, composée de 15 panneaux, est organisée à la Maison du
Parc à Apt pour découvrir ces arbres remarquables, qui ont traversé les siècles, avec des textes de
Laurence Chaber et Pierre Lieutaghi.

Exposition jusqu’au 2 septembre à la Maison du Parc à Apt, 60 places Jean-Jaurès. Entrée Libre. Du lundi
au vendredi sauf 14 juillet et 15 août, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 18h. Réservation au 04 90 04 42 00.

https://www.parcduluberon.fr/un-territoire-en-action/je-connais-mieux-le-parc/maison-parc-apt/
https://www.parcduluberon.fr/
https://www.stationmontagnedelure.com/
https://www.parcduluberon.fr/
https://www.stationmontagnedelure.com/
https://ethnobotanique-epi.org/
https://www.parcduluberon.fr/un-territoire-en-action/je-connais-mieux-le-parc/maison-parc-apt/
https://www.parcduluberon.fr/un-territoire-en-action/je-connais-mieux-le-parc/maison-parc-apt/
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J.R.

La ville d’Apt accueille la 1ère édition de
Wine in the city

Le syndicat des vins AOC Luberon organise la toute première édition de Wine in the city ce vendredi 1er
juillet. Cet événement inédit regroupera quinze vignerons du Luberon qui se retrouveront sur la place de
la mairie d’Apt pour promouvoir les vins du terroir mais aussi échanger avec les visiteurs.

Il faudra débourser 5€ pour participer à ce nouvel événement. Un verre sera fourni à chaque visiteur
pour qu’il puisse profiter de la dégustation semi-nocturne. Rouge, rosé ou blanc, il y en aura pour tous les

http://www.vins-luberon.fr/fr/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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goûts !

Vendredi 1er juillet. De 18h à 22h. 5€. Place Gabriel Péri. Apt.

V.A.

Le festival itinérant Le Son des Peuples se
clôture ce week-end à Apt
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Deux belles soirées en perspective pour clôturer le festival itinérant de musiques improvisées.

Dancing Birds
Julien Soro au saxophone soprano et ténor , Gabriel Midon à la contrebasse et Ariel Tessier à la batterie ,
trois oiseaux un peu fous qui se baladent en liberté dans l’espace du son, histoire de se déconfiner.
Vendredi 6 mai. 8 et 12€.Vélo Théâtre. 171 Avenue Eugène Baudouin. Apt. 04 90 04 85 25.

Yantras
Dans  son  nouveau  projet,  le  trompettiste  et  compositeur  Olivier  Laisney  communique  sa  matière
mélodique ( du groove à l’électronique en passant par les polyphonies européennes) telle un Yantras à la
lumineuse contrebassiste Sarah Murcia, à l’aérien flûtiste Magic Malic et aux efficaces Romain Clerc-
Renaud et Franck Vaillant à la rythmique.
Vendredi 6 mai. 21h.8 et 12€. Salle des fêtes. Place Gabriel Péri. Apt. 04 90 74 78 56..

Les Impromptus musicaux seront en matinée dans le centre ville d’Apt. : des petites formes musicales
de 10 à 15 minutes pour découvrir en acoustique des improvisations uniques.
Key(s) One. Un trio de claviéristes Olivier Maurel, Sébastien Lalisse, et Julien Tamisier pour explorer
cette forme inédite.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Samedi 7 mai. 17H . MJC l’Archipop. 77 Boulevard National.Apt.

Iranhe, Nakama et Big Buddha Dj Set.
Une soirée haute en couleur, un tourbillon de sons, des escapades poétiques prometteuses…..
Samedi 7 mai. Dès 19h. Salle des fêtes. Place Gabriel Péri. Apt. 04 90 74 78 56.

Apt : un concours photo sur la biodiversité de
la ville

https://www.google.com/search?q=salle+des+fetes+apt&client=firefox-b-d&ei=GahlYvWmN4vMaIjUteAG&ved=0ahUKEwi1l5XCuq33AhULJhoKHQhqDWwQ4dUDCA0&uact=5&oq=salle+des+fetes+apt&gs_lcp=Cgdnd3Mtd2l6EAMyCwguEIAEEMcBEK8BMgUIABCABDIGCAAQFhAeMgYIABAWEB4yBggAEBYQHjICCCY6BwgAEEcQsAM6EQguEIAEELEDEMcBEKMCENQCOgsIABCABBCxAxCDAToLCC4QgAQQxwEQowI6EQguEIAEELEDEIMBEMcBENEDOgQIABADOg4ILhCABBCxAxDHARCjAjoOCC4QgAQQsQMQxwEQ0QM6CAguELEDEIMBOgQIABBDOggIABCxAxCDAToICAAQgAQQsQM6CwguEIAEELEDEIMBOgUILhCABDoHCAAQsQMQQzoLCC4QsQMQxwEQrwE6DgguEIAEELEDEMcBEK8BOg0ILhCxAxDHARCvARBDOgUIABCxAzoOCAAQgAQQsQMQgwEQyQM6BQgAEJIDOggIABCABBDJA0oECEEYAEoECEYYAFCMBFjNJGDyL2gBcAF4AIABvAGIAf8TkgEEMC4xOZgBAKABAcgBB8ABAQ&sclient=gws-wiz#
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La ville d’Apt organise un concours photo jusqu’au dimanche 22 mai sur le thème ‘Un regard
sur la nature en ville’, auquel amateurs et professionnels sont invités à participer.

Si vous êtes âgé de plus de 18 ans et passionné par la photographie, vous pouvez démontrer votre talent
en capturant la biodiversité aptésienne pour le concours photo organisé par la ville. Elaborée dans le
cadre de la politique ‘Environnement et développement durable’, cette compétition a pour réel objectif de
sensibiliser le public à l’environnement en milieu urbain.

Les photographies en compétition seront jugées sous l’angle du respect du thème, de la qualité artistique
et technique, du point de vue et du récit par un jury composé de professionnels de la discipline et de
spécialistes de l’environnement. Le photographe allemand de renommée internationale Hans Silvester,
installé en Provence depuis les années 1960, présidera le jury. Ce dernier désignera une liste de 20
lauréats qui recevront des lots en récompenses et dont les 5 premiers seront sacrés grands gagnants du
concours. A la clé, des stages de photographie, des bons d’achats, des livres, l’agrandissement de sa
photographie, ou encore la participation à une exposition.

Les conditions de participation

La participation au concours est gratuite et les photographies doivent obligatoirement être effectuées sur
le  territoire  de  la  commune  d’Apt  et  respecter  le  thème  ‘Un  regard  sur  la  nature  en  ville’.  Les
photomontages sont interdits. Si il y a des personnes présentes et clairement identifiables sur la photo,
elles doivent donner leur autorisation écrite au photographe.

Chaque participant peut soumettre deux photographies dont il est l’auteur. La date et le lieu de la prise
de vue doivent être indiqués et les images ne doivent contenir aucun signe permettant d’identifier
l’auteur. Un formulaire d’inscription doit également être rempli puis envoyé avec les photographies à
l’adresse concoursnatureenville@apt.fr via un site de transfert.

Pour plus d’informations, veuillez consulter en ligne le dossier complet du concours, disponible
sur le site de la commune d’Apt.

V.A

Plus que demain pour admirer des orchidées
de la région

https://echodumardi.com/Users/LPAV/Downloads/DOSSIER_COMPLET__Ville_d_Apt_Concours_photo_Un_regard_sur_la_nature_en_v---_7_.pdf
https://echodumardi.com/Users/LPAV/Downloads/DOSSIER_COMPLET__Ville_d_Apt_Concours_photo_Un_regard_sur_la_nature_en_v---_7_.pdf
http://www.apt.fr/Concours-photo-Un-regard-sur-la,6928.html?retour=back
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Demain sera le dernier jour pour découvrir l’exposition « Les orchidées de Provence-Alpes-Côte d’Azur »
à la Maison du Parc du Luberon à Apt, réalisée par le Conservatoire d’espaces naturels de Provence-
Alpes-Côte d’Azur.

Grâce  à  9  panneaux,  vous  percevrez  la  diversité  des  orchidées  sauvages  de  la  région,  les  vertus
méconnues de ces plantes étonnantes et les bonnes pratiques pour les sauvegarder.

Entrée gratuite. Du lundi au vendredi. 8h30 à 12h – 13h30 à 18h. Maison du Parc. 60 place
Jean-Jaurès. Apt.
Renseignements : 04 90 04 42 00.

A.D.
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Delta Plus enregistre un chiffre d’affaires
record

Les ventes  de Delta  Plus,  spécialisé  dans les  équipements  de protection individuelle,  ont
progressé de 19,2% en 2021, ce qui a permis au groupe dont le siège se situe à Apt d’atteindre
un chiffre d’affaires record s’élevant à 344,2 millions d’euros.

En 2021, le groupe Delta Plus a vu son chiffre d’affaires augmenter de 19,2%, ce qui représente la
somme de 55,5 millions d’euros. La société, qui a elle aussi subit les conséquences de la pandémie de
Covid-19 en 2020, a su redynamiser son activité en 2021 afin de retrouver une croissance organique.

Durant  l’année  2020,  seuls  les  produits  liés  à  la  pandémie  comme  les  gants  de  protection,  les
combinaisons jetables ou encore les masques ont fait l’objet d’une forte demande. La plupart des autres
équipements de protection individuelle n’ont retrouvé leur activité usuelle qu’en 2021 et les ventes des
produits ‘Covid-19’, elles, ont observé une décroissance (-7,9%). Cette forte reprise dont le groupe a fait
face l’année dernière explique en partie sa croissance.

L’acquisition de nouvelles entreprises

Cette croissance économique se traduit également par l’acquisition de plusieurs entreprises en 2021
comme la société française Alsolu, qui commercialise des dispositifs de protection collective, d’accès en
hauteur  et  de  protection  individuelle.  L’année  passée,  le  groupe  a  également  racheté  l’entreprise
allemande Artex, spécialisée dans les équipements de protection individuelle antichute, et la société
américaine ERB Industries qui fabrique principalement des protections de la tête.

Aujourd’hui, Delta Plus poursuit cette dynamique puisque le groupe a annoncé l’acquisition de la société
italienne Maspica au début de l’année. Créée en 2005, cette dernière produit environ un million de paires
de chaussures de sécurité chaque année et emploie plus de 550 personnes en Europe.

Les objectifs de 2022

Maspica se situe donc au cœur des objectifs de Delta Plus pour l’année 2022. Le groupe souhaite réussir
l’intégration  de  sa  nouvelle  acquisition  et  que  celle-ci  participe  positivement  à  la  croissance  de
l’entreprise.  Par  le  biais  de  la  société  italienne  et  de  ses  précédents  rachats,  le  groupe  aimerait
également poursuivre son rayonnement en Europe, et plus amplement dans le monde.

Ainsi, Delta Plus pourrait consolider une croissance organique positive du chiffre d’affaires sur les mois à

https://www.deltaplus.eu/fr/
https://www.echodumardi.com/economie/apt-delta-plus-poursuit-ses-acquisitions/
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venir. Au vu de l’inflation due aux fortes tensions dans le monde en ce moment, le groupe aptésien
ambitionne de stabiliser sa rentabilité et de continuer à renforcer sa structure financière en 2022.

V.A.

De Maubec à Forcalquier, d’Avignon à Apt,
voici le retour du Son des Peuples

Du 28 avril au 7 mai, ce festival de jazz et de musiques improvisées itinérant nous invite à
voyager entre mots et sons du monde.
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Il faudra également se déplacer dans les lieux dédiés à cette musique toute l’année. C’est ainsi que le
club de jazz avignonnais –Ajmi-, qui est partenaire de ce festival recevra 2 concerts : The Archetypal
Syndicate qui fusionne tradition et électro et le  finlandais Kari Ikonen en solo avec son piano préparé.

La Gare de Coustellet n’est pas en reste avec deux concerts explosifs: le trio Oberon et «Go to the
dogs!» qui fait la part belle à un jazz débridé aux influences multiples.

La ville d’Apt concentrera la majorité des concerts et animations

Le quintet norvégien Nakama dirigé par le contrebassiste Christian Meaas Svendsen se produira dans
des concerts aux formes multiples: masterclass ouvert à tous,  impromptus musicaux dans les rues ou
boutiques, rencontres questionnant le son dans notre société, concerts en soirée mélangeant  prose
musicale et  poésie.

On retrouvera avec plaisir le flûtiste Magic Malik et la contrebassiste Sarah Murcia avec le quintet
Yantras.

La soirée de clôture qui commencera à 19h à la salle des fêtes d’Apt promet une belle fête cosmopolite
aux accents occitans !

Le programme complet 

Jeudi 28 avril
The archetypal syndicate. 20h30. 5 à 16 euros. AJMI Club. 4 Rue des Escaliers Sainte-Anne. 04 13 39
07 85.  www.jazzalajmi.com

Vendredi 29 avril
Oberon & go to the dogs ! 21h. 5 à 11€. La Gare.105 Lot. Quai des Entreprises, 84660 Maubec  04 90
76 84 38.

Samedi 30 avril
L’orchestre de l’arbre. 11h. Parvis du Conservatoire du Grand Avignon. Avignon.

Mercredi 4 mai
Masterclass Nakama et L’Orchestre de l’Arbre. 14h à 17h. MJC l’Archipop. Apt.
Dune. 19h. 5 et 10€. Flûtes traversières de Fanny Ménégoz. MJC l’Archipop. Apt.

Jeudi 5 mai
Silence factory. 10h à 17h. Gratuit sur inscription. Chapelle baroque du Conservatoire de musique. Apt.
Kari Ikonen Solo. 20h30. 5 à 16 euros. AJMI Club. 4 Rue des Escaliers Sainte-Anne. 04 13 39 07 85. 
www.jazzalajmi.com

Vendredi 6 mai
Dancing birds. 19h. 12 et 20€. Vélo Théâtre.171  Avenue Eugène Baudouin. Apt. 04 90 04 85 25

http://www.jazzalajmi.com/
http://www.jazzalajmi.com/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


24 novembre 2024 |

Ecrit par le 24 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/apt/page/11/   13/14

Yantras. 21h.  8 et 12€. Salle des fêtes.Place Gabriel Péri. Apt. 04 90 74 78 56

Samedi 7 mai
Les Impromptus musicaux en matinée dans le centre-ville d’Apt.
Key(s) one. 17h. MJC l’Archipop. Apt.
Iranhe. 19h. Nakama. 21h. Big buddha dj set. 22h30.Salle des fêtes. Place Gabriel Péri. Apt. 04 90 74
78 56. Du 28 avril au 7 mai. Le Son des Peuples. Pass global en prévente: 30 et 45€. 

Go to the dogs

Uber Eats débarque à Apt
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Après s’être implanté à Avignon, Orange, Pertuis, Carpentras, l’Isle-sur-la-Sorgue et Cavaillon,
le service de livraison de plats cuisinés Uber Eats arrive à Apt.

En 2018, le service de livraison de repas créé par la société californienne Uber a débarqué à Avignon.
Depuis, l’expansion vauclusienne d’Uber Eats n’a cessé d’accroître. Aujourd’hui, le service dessert déjà
six communes du département, et une septième va venir s’ajouter à la liste dans les prochaines semaines
: Apt.

Plusieurs restaurateurs et enseignes aptésiens ont dévoilé ces derniers jours leur collaboration avec Uber
Eats via leurs réseaux sociaux. Un partenariat qui devrait débuter le mois prochain. Ainsi, les habitants
de la capitale du Pays d’Apt Luberon pourront se faire livrer les plats de leurs restaurants préférés en un
clic.

https://www.echodumardi.com/actualite/uber-eats-debarque-a-cavaillon-et-lisle-sur-la-sorgue/
https://www.uber.com/fr/fr/
https://www.ubereats.com/fr/feed?diningMode=DELIVERY&pl=JTdCJTIyYWRkcmVzcyUyMiUzQSUyMkNhdmFpbGxvbiUyMiUyQyUyMnJlZmVyZW5jZSUyMiUzQSUyMkNoSUpIY1BnSTR6M3RSSVJoN2lYUVVWQlBYRSUyMiUyQyUyMnJlZmVyZW5jZVR5cGUlMjIlM0ElMjJnb29nbGVfcGxhY2VzJTIyJTJDJTIybGF0aXR1ZGUlMjIlM0E0My44MzY2MDQ1JTJDJTIybG9uZ2l0dWRlJTIyJTNBNS4wNDA3ODE0JTdE
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